

La semaine sportive

Du 13 au 18 novembre 2017, les classes de moyenne et grande sections de M Mabire et Mme Domin, ont participé à une semaine sportive organisée par l'USEP.

Elles sont allées au gymnase tous les jours pour apprendre des jeux :

- le mur chinois
- La chasse au trésor
- Le béret super flag

Gregory, Olivier et Arnaud leur ont montré les jeux.



En classe, les élèves ont fait les maquettes des jeux et les ont dessinés.



Le vendredi après midi, les CM1 CM2 de M Rabiet ont expérimenté les jeux et le samedi matin, au gymnase, les maternelles ont fait jouer leurs parents.

